



**AÑO 2022**  
**INFORME DE ACTIVIDADES**  
**DONACIONES**  
**FUNDACION MANOS ENCONTRADAS**



En la escuela San miguel en Coyaima y la palmita, se inicia la jornada de actividades con una oración agradeciendo por todas las bendiciones recibidas, se realiza igualmente un taller de valores inculcando a los niñ@s normas morales que tanta falta hace en estos tiempos.





Se atendieron cerca de 500 beneficiarios entre niños y niñas junto a sus madres en la diferentes actividades realizadas; como por ejemplo en Yaberco se entregaron zapatos para los niñ@s que tienen que realizar largas caminatas para ir a estudiar, por lo tanto se buscó beneficiar a esta población vulnerable que tanto lo necesita.







Durante los Meses de Abril y Octubre se programaron actividades en las cuales la Fundación Manos Encontradas entregó a los niños y niñas útiles deportivos y refrigerios; estos útiles deportivos fueron entregados en la palmita cercanía a Coyaima.

Como toda actividad realizada por la Fundación, lo principal es la oración y enseñar a cada uno de los niños y niñas la importancia de conocer a Dios, sus bondades y el gran amor que siente por nosotros como hijos suyos.

Se enseña a los niños los valores que deben desarrollar como seres humanos y pegados de la palabra de Dios, el buen ejemplo que deben dar.

Toda actividad va acompañada con la entrega de refrigerios para todos los participantes de los talleres y sus acompañantes.







En esta foto junto al plantío de girasoles en la vereda de yaberco, se realizó una entrega de zapatos para los niños y niñas.





●● REDMI NOTE 9  
∞ AI QUAD CAMERA



Se realizó una entrega de camisetas a una gran mayoría de niños y niñas con el logo de la Fundación Manos Encontradas, esto con la finalidad que sientan siempre el acompañamiento en su comunidad, de parte nuestra.







En la diferentes actividades realizadas con los niños y niñas se hacen juegos, para desarrollar su motricidad, capacidades de trabajo en equipo, y desarrollo interpersonal con los niños de su misma edad.



Durante el mes de Diciembre en la vereda La palmita, balsillas, san miguel, la Cartagena en Ibagué, y en Modelia; como en cada actividad realizada se da inicio con una oración, en los diferentes talleres se les enseñó el significado de la Navidad, realizando los dones como el amor, la caridad, el perdón, entre otros.













501 Maria  
Santabria  
Tejico  
part. Te. 5a. No. 16  
Y/O LOVEN  
AUTORA





  
**MARÍA DEL CARMEN DIAZ DE ESPINOSA**  
CC. 28.843.866  
Representante Legal